

*Organización islámica expresa  
solidaridad con el pueblo afgano  
y promete ayudar a consolidar la  
paz en ese país*

---



Kabul, 23 ago (RHC) La Organización de Países Islámicos (OCI) expresó su solidaridad con el pueblo afgano y reiteró el compromiso de ayudar a la paz, seguridad, estabilidad y desarrollo del país

centroasiático devastado por la guerra, se divulgó hoy.

Una reunión extraordinaria del comité ejecutivo de la OCI destacó las expectativas de la comunidad internacional sobre Afganistán en cuanto a la promoción de la reconciliación nacional, la observancia de los convenios y acuerdos internacionales y la adhesión a las normas consagradas en la Carta y las resoluciones de la ONU, indicó la agencia *Pajhwok*.

Subrayó el encuentro en un comunicado la necesidad de proteger y respetar el derecho a la vida, la seguridad y la dignidad del pueblo afgano, de conformidad con los principios islámicos tolerantes y la Declaración Universal de Derechos Humanos.

Expresó la preocupación por el deterioro de la situación humanitaria en Afganistán por el aumento del flujo de desplazados internos y refugiados, los impactos de la Covid-19 y la sequía; y pidió a los Estados miembros y las instituciones financieras islámicas actuar para proporcionar ayuda humanitaria con urgencia.

Pidió el compromiso de las instituciones financieras donantes a proporcionar la asistencia necesaria para aliviar el sufrimiento de los desplazados internos en Afganistán y los refugiados afganos en países vecinos.

La reunión subrayó la cooperación para facilitar operaciones de evacuación seguras y la necesidad del diálogo inclusivo entre todas las partes representativas del pueblo de Afganistán.

También instó a todas las partes a trabajar en favor de los intereses del pueblo afgano, renunciar a la violencia y restablecer urgentemente la seguridad y el orden civil en toda la sociedad, y una paz duradera para lograr la estabilidad, una vida digna, el respeto de los derechos y la prosperidad.

La Organización de Países Islámicos reafirmó el pleno compromiso de apoyar el proceso de paz y de reconciliación dirigido y asumido por los afganos, a fin de alcanzar una solución política global y duradera.

La reunión llamó a los futuros dirigentes afganos y a la comunidad internacional para que Afganistán no vuelva a ser utilizado como plataforma o refugio de terroristas, además de recordar los graves sufrimientos y dificultades de su pueblo a causa del prolongado conflicto y la violencia.

Recalcó la necesidad de que la comunidad internacional apoye a Afganistán en su trayectoria de desarrollo socioeconómico sin interferir en sus asuntos internos, así como la necesidad de resolver las diferencias intraafghanas por medios pacíficos.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/267763-organizacion-islamica-expresa-solidaridad-con-el-pueblo-afgano-y-promete-ayudar-a-consolidar-la-paz-en-ese-pais>



**Radio Habana Cuba**